

jamais entendu rien de mieux au Canada que l'hymne national chanté en français par des écoliers de langue anglaise.

Oh! la buvette! l'ignoble et abrutissante buvette! Quand viendra un gouvernement assez ami du peuple, pour en fermer avec indignation au moins les dix-neuf vingtièmes, et pour exiger de l'homme qui voudra en tenir une, des conditions sérieuses de moralité et de conscience? — MGR DE SEGUR.

— Sir H. E. Taschereau, juge-en-chef en retraite, a écrit une très digne lettre au sénateur Belcourt, président de l'*Association d'Éducation* des Canadiens-français d'Ontario, au sujet des récents événements affectant notre nationalité, dans la province sœur.

— Il existait depuis quelques années au Collège de Saint-Boniface un cercle de l'A. C. J. C., portant le nom de La Vérendrye. Il était composé d'élèves anciens et actuels. L'an dernier le cercle sommeilla, probablement parce que les quelques anciens qui en étaient la tête, absorbés par leurs occupations, n'y pouvaient donner le temps et l'attention voulus. On vient de parer à cet inconvénient en formant, au sein de l'Académie, un groupe de la *Jeunesse Catholique*, auquel on a donné le nom de Provencher. Ce groupe, composé exclusivement d'élèves actuels, a de suite constitué un vivant cercle d'études, qui promet de faire feu qui dure. Il est à espérer que le cercle La Vérendrye n'est pas mort et qu'il se reconstituera composé cette fois de membres choisis en dehors du Collège. La Jeunesse canadienne-française de la ville de Saint-Boniface se doit à elle-même de se préparer à sa mission par la prière, l'étude et l'action et elle ne saurait mieux le faire qu'en s'enrôlant dans la vaillante Association, qui forme dans la province de Québec une nouvelle génération de catholiques éclairés et de patriotes ardents. Il incombe à la jeunesse instruite de relever le drapeau et de faire revivre le cercle La Vérendrye.

— S. G. Mgr l'Archevêque est partie le 19 octobre au matin pour aller bénir une nouvelle école à Central Falls, centre franco-américain du Rhode-Island, où M. l'abbé Bédard, curé, originaire des Trois-Rivières, a fait des merveilles au milieu de nos compatriotes.

— Le Révérendissime Père Jean-Marie Chouteau, abbé de Bellefontaine, est arrivé au monastère de N.-D. des Prairies à St-Norbert.

— Le R. P. Robert, visiteur des Clercs de Saint-Viateur, et le R. P. Ducharme, provincial de Montréal, sont venus visiter l'orphelinat de Makinac. Ils ont aussi fait une visite à St-Norbert.

— M. l'abbé Osias Corbeil, ancien missionnaire colonisateur, est nommé curé missionnaire à Vannes, Man., autrefois le Lac des Iles ou Ste-Marguerite. La population, très bien disposée, avait déjà recueilli une jolie somme pour son futur missionnaire. M. l'abbé Corbeil est chargé de coloniser cette région, où il y a encore de belles terres à prendre et où l'on construit actuellement un chemin de fer.